



05.03.2013

NEUER LEITER BEI IDENTICA

Wechsel an der Spitze von IDENTICA: Ab März dieses Jahres ist Ulrich Bathke neuer Leiter eines der führenden Netzwerke für Karosserie- und Lackierbetriebe in Deutschland. Er übernimmt die Verantwortung von Karsten Stöcker, der neuer Netzwerkmanager beim Bundesverband der Partnerwerkstätten (BVdP) wird.

„Wir freuen uns sehr über die kompetente Nachfolge für Karsten Stöcker, der maßgeblich dazu beigetragen hat, dass sich unser Werkstattnetz in der Branche stark etabliert hat“, erklärt Spies Hecker Geschäftsführer Jochen Kleemann. „Ulrich Bathke verfügt über viel Erfahrung im deutschen Reparaturlackgeschäft, er kennt den Schadenmarkt genau und weiß, worauf es bei der Leitung des Werkstattsystems ankommt.“

VERTRAUEN IN DAS NETZWERK WEITER STÄRKEN

Ulrich Bathke startete bereits im Jahr 1992 seine berufliche Laufbahn bei Spies Hecker und wechselte nach acht Jahren in den DuPont Konzern. Dort sammelte der 49-jährige Erfahrung mit Kundenbindungssystemen und Werkstattnetzen. „Sehr gerne setze ich die erfolgreiche Arbeit von IDENTICA fort“, hebt Ulrich Bathke hervor. „Dabei kommt es mir persönlich vor allem darauf an, das Vertrauen unserer Partner zu gewinnen und diese tatkräftig beim Nutzen neuer Marktchancen zu unterstützen.“ Das Spies Hecker Werkstattsystem IDENTICA zählt heute 122 Partnerbetriebe.

Versicherer, Schadensmanager, Privatkunden, Flotten und Leasinggesellschaften vertrauen auf die Leistung des Netzwerkes. „Diese Marktposition will ich gemeinsam mit dem gesamten IDENTICA Team und den Partnerbetrieben stärken“, unterstreicht Ulrich Bathke, der ab März seine neue Aufgabe übernimmt.

Ina Otto